



# 学校だより

第 6 号

令和4年8月25日

仙台市立東長町小学校

児童数：801名(8/25現在)



令和4年度  
協働型学校評価  
重点目標

## 「目を見て自分から挨拶する児童の育成」

### 1学期後半スタート！

本日より1学期後半がスタートしました。35日間の夏休みが終わり、子供たちの明るい笑顔が学校に戻ってきました。元気な子供たちに再び会えたことをうれしく思います。

新型コロナウイルス感染症拡大防止、また、熱中症対策をしながら、様々な教育活動を行って参ります。今後とも、変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



### 行事予定

8月22日(月)	23日(火)	24日(水)	25日(木)	26日(金)	27日(土)
		夏季休業日	短縮4校時限 夏休み明け朝会	全校5校時限 給食開始	PTA 除草作業
29日(月)	30日(火)	31日(水)	9月1日(木)	2日(金)	3日(土)
委員会 野外活動保護者説明会(5年) SC来校 ALT来校	陸上記録会前健康診断(6年) 学習支援員来校	ALT来校 ICT支援員来校 学習支援員来校	5年校外学習① (トヨタ) 4年・わかたけ読み聞かせ	5年校外学習② (トヨタ)	
5日(月)	6日(火)	7日(水)	8日(木)	9日(金)	10日(土)
代表委員会 SC来校	6年校外学習 (縄文の森) 学習支援員来校	クラブ活動 ALT来校 さわやか相談員来校 ICT支援員来校 学習支援員来校	4年校外学習 (天文台) 3年読み聞かせ		
12日(月)	13日(火)	14日(水)	15日(木)	16日(金)	17日(土)
5年発育測定 後期用教科書配付 6年郡山中陸上指導 SC来校 ALT来校	4年発育測定 陸上記録会壮行会 学習支援員来校	3年発育測定 ALT来校 ICT支援員来校 学習支援員来校	2年発育測定 2年読み聞かせ 陸上記録会(6年)	2年校外学習 (うみの杜水族館) 1年発育測定	
19日(月)	20日(火)	21日(水)	22日(木)	23日(金)	24日(土)
敬老の日	6年発育測定 さわやか相談員来校 学習支援員来校	わかたけ発育測定 陸上記録会予備日 (6年弁当) クラブ活動 ALT来校 ICT支援員来校 学習支援員来校	全校5校時限 5年読み聞かせ	秋分の日	
26日(月)	27日(火)	28日(水)	29日(木)	30日(金)	
SC来校 ALT来校	全校5校時限 さわやか相談員来校 学習支援員来校 5年脊柱側弯症検診	ALT来校 学習支援員来校 ICT支援員来校	全校5校時限 1年・わかたけ読み聞かせ	4年校外学習 (鹿島台方面) 1年中耳検査	

### 【後期用教科書の配付について】

9月12日（月）に後期用教科書を配付する予定です。

1年生活（下）、1年図工（下）、3年図工（下）、5年図工（下）は、来年度になってから使用する教科書になります。紛失や廃棄をしないように、ご家庭での管理をお願いします。

### 【吹奏楽団 県大会で銀賞受賞！】

吹奏楽団は、7月31日（日）に石巻の「マルホンまきあーとテラス」で行われた宮城県大会でも、すばらしい演奏を披露し、見事銀賞を受賞しました。

### 【PTAの除草作業】

除草作業は8月27日（土）の6：30からスタートします。

校庭の除草を行うので、除草鎌や移植ごてをご用意できる方はお持ちください。

駐輪場所は授業参観時と同じく、プール北側の門と北門の周辺の2か所となります。

強い雨などで中止とする場合は、当日の朝6時過ぎにメール配信でお知らせします。

皆さんの参加をお待ちしております。

### 【小中連携合同研修会】

8月19日（金）に、郡山中学校・八本松小学校・郡山小学校・東長町小学校の4校で教師によるオンラインでの研修を行いました。8つのグループに分かれ、「9年間で目指す子ども像」と「各校の相互交流の可能性」について話し合いました。

各校の児童生徒の実態や教育活動の取組について、有意義な情報共有ができました。今後も中学校区の4校で連携しながら、指導の連続性や円滑な校種間の接続を目指していきます。



Chrombook を使用してのオンライン研修

### 熱中症対策を！

**水筒持参** 気温の高い日や湿度が高い日は、熱中症が心配されます。学校では、水分補給をするよう声掛けしております。水道の水で水分補給することは可能ですが、こまめな水分補給をするために、ぜひ水筒を持参させてください。中味は「水」か「お茶」とします。

**マスクの着用** 学校では、温度・湿度や暑さ指数が高い日には、人と十分な距離を保てる場合は、マスクを外したり、一時的に片耳だけ掛けて呼吸したり自分で判断して適切に対応できるように指導しております。登下校時には、十分な身体的距離が確保できる場合、マスクを着用しなくてもよいということをご家庭でもお子さんとご確認ください。